



RÉMY COINTREAU

Communiqué
15 novembre 2010

Le groupe Rémy Cointreau annonce avoir donné mandat au Crédit Agricole-CIB, aux fins d'engager une procédure de mise en concurrence pour une cession éventuelle de sa branche Champagne, comprenant notamment les marques Piper-Heidsieck et Charles Heidsieck.

La conclusion, le cas échéant, d'un accord de cession restera soumise aux procédures préalables d'information, de consultation et d'autorisation prévues par la réglementation en vigueur.

Press release
15 November 2010

The Rémy Cointreau Group announces that it has given a mandate to Crédit Agricole-CIB to commence a competitive bid process for the possible sale of its Champagne division comprising, notably, the Piper-Heidsieck and Charles Heidsieck brands.

The conclusion of a sale agreement will remain subject to the necessary information disclosure, consultation and authorisation procedures, in accordance with current regulations.